

Lapas Pasir Putih Perkuat Sinergitas Sambang Patroli dari Anggota Polsek Nusakambangan

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.WARTAWAN.CO.ID

Oct 31, 2022 - 22:25



Petugas dari Polsek Nusakambangan lakukan patroli sambang ke Lapas Pasir Putih Nusakambangan

Lapas Pasir Putih Perkuat Sinergitas Sambang Patroli dari Anggota Polsek Nusakambangan

Cilacap - Sambang Patroli Polsek Nusakambangan ke Lapas Pasir Putih merupakan kegiatan rutin anggota polsek Nusakambangan yaitu melakukan giat sambang Lapas se-Nusakambangan, salah satu Lapas yang dikunjungi adalah Lapas Pasir Putih Nusakambangan yang berada di paling ujung selatan Pulau Nusakambangan. Kedatangan anggota polsek Nusakambangan dalam rangka sambang untuk memeriksa keamanan dan ketertiban area sekitar Lapas. Senin (31/10/2022)

Patroli sambang adalah salah satu wujud nyata sinergi antara Lembaga Pemasyarakatan yang ada di Nusakambangan, terlebih Lapas Pasir Putih ini dan Kepolisian Sektor Nusakambangan. Hal ini dibuktikan dengan adanya patroli sambang anggota Polsek Nusakambangan di Lapas High risk Pasir Putih Nusakambangan. Pelaksanaan sambang Polsek Nusakambangan ke Lapas se-Nusakambangan merupakan wujud sinergitas yang sudah baik, dan memang sudah berjalan secara berkala demi menjaga keamanan.

"Tidak sekedar datang melaksanakan patroli sambang keamanan, setiap kedatangan anggota Polsek wajib mengisi buku patroli yang tersedia di P2U guna memberikan hal-hal yang perlu diperhatikan demi keamanan dan ketertiban Lapas " Ungkap salah satu petugas P2U

Lapas Pasir Putih menjadi salah satu perhatian khusus karena merupakan Lapas khusus yang berisi terorisme. Sehingga sinergitas ini diharapkan dapat memperkuat keamanan Lapas Pasir Putih. Dengan kata lain, patroli sambang ini sangat penting sebagai bagian dari koordinasi dengan pihak kepolisian dalam menjaga situasi keamanan serta bentuk dukungan bagi pegawai Lapas High risk Pasir Putih Nusakambangan untuk senantiasa bersemangat dalam melaksanakan tugas di Lapas. /gus aj